

KIM

Pelaku Berhasil diringkus, Ternyata Begini Kronologis Hilangnya Motor Warga Pancuran Tiga

soniyoner - KERINCI.KIM.WEB.ID

Feb 16, 2022 - 02:27



KERINCI,JAMBI - Pelaku Curanmor sempat menghebohkan warga Kerinci baru-baru ini berhasil diringkus team tungau Satreskrim Polres Kerinci pada Selasa dini hari (15/02/2022). Pelaku diringkus di kediamannya Desa Koto Baru, Kecamatan Tanah Kampung, kota Sungai Penuh.

Kapolres Kerinci melalui Kasat Reskrim Polres Kerinci IPTU Edi Mardi Siswoyo, SE,.MM saat dihubungi Indonesiasatu.co.id, (15/2/2022) melalui sambungan telepon menjelaskan bahwa identitas pelaju berinisial MF, dan ia juga menjelaskan kronologis kejadian dan penangkapan pelaku curanmor di Desa Pancuran Tiga, kecamatan Danau Kerinci Barat, kabupaten Kerinci.

Menurut Edi Mardi, berdasarkan hasil pemeriksaan korban, Juni Mawarzi yang berprofesi sebagai Dokter gigi, diketahui kronologis awal Sekira pukul 15.30 wib, korban pulang dari menjemput anak dan melihat pintu garasi rumah dalam keadaan terbuka kemudian korban mendapati sepeda motor merek Honda CBR 150 warna merah putih miliknya dan dompet beserta isinya hilang, HP merk Samsung S9+, kunci motor Honda ADV beserta STNK juga hilang karena di curi orang; selanjutnya korban melapor ke Polres Kerinci.

"Iya, aksi pelaku terekam CCTV pada Rabu (09/02/2022) lalu di Desa Pancuran Tiga, Kecamatan Danau Kerinci Barat, Kabupaten Kerinci, akhirnya berhasil di tangkap dan di lumpuhkan team tungau Polres Kerinci Selasa (15/02/2022) dini hari di di Desa Koto Baru, Kecamatan Tanah Kampung, Kota Sungai Penuh," beber Kasat reskrim.

Pada hari Selasa tanggal 15 Februari 2021 sekira pukul 01.00 Wib , Berdasarkan analisa Rekaman CCTV dan lidik Anggota Opsnal Mendapat Informasi Indentitas Pelaku.

"Setelah mengantongi identitas pelaku, anggota Opsnal Mendapat Informasi Bahwa Tersangka Sedang Berada Di Rumahnya Di Desa Koto Baru Kecamatan Tanah Kampung Kota Sungai Penuh Kemudian Anggota Opsnal Langsung Menuju Rumah Tersangka," ujanya.

Pada Saat di lakukan Penangkapan, kata Edi Mardi, tersangka berusaha melarikan Diri Melalui Pintu Dapur Belakang.

"Pada saat ditangkap karena melakukan perlawanan dan membahayakan petugas selanjutnya Anggota Mengambil Tindakan Tegas Dan Terukur dengan menembak kearah bawah dan Mengenai Betis kanan Kaki tersangka, ungkap Kasat reskrim menambahkan.

Setelah berhasil diringkus lengkap dengan alat bukti, pelaku langsung dibawa ke rumah sakit untuk mengobati luka tembak bagian kaki.

Berikut barang bukti saat pengkapan pelaku:- Celana Pendek Warna Biru- Topi Warna Hitam Putih- Hp Oppo warna putih- Hp Xiami Warna Putih- KTP RAHMAD BUDIMAN (Milik KORBAN)-KARTU SIM A , SIM C , KARTU KONSIL KEDOKTERAN, KARTU NPWP, KARTU PNS ,KARTU BNI 2 BUAH ,KARTU MANDIRI ,KARTU BANK JAMBI , KARTU VAKSIN 2 BUAH,KARTU BPJS (Milik Korban)- Motor HONDA BEAT Warna Merah Putih. (Sony)